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EAST AFRICA 

Somalia 

New army chief survives deadly Mogadishu bomb blast   
Somalia's new military boss has survived a suspected suicide car bomb attack that has 

killed at least 15 people, according to police. General Mohamed Ahmed Jimale, who 

was recently named new chief of defence forces, was travelling with senior military 

officials on Sunday when the bomb exploded near.... 
aljazeera-en 09 Apr 2017 
http://www.aljazeera.com/news/2017/04/army-chief-survives-deadly-mogadishu-bomb-blast-170409130843977.html 

Le nouveau chef de l'armée réchappe à un attentat meurtrier   

Le chef de l'armée somalienne, à peine nommé, a réchappé dimanche à Mogadiscio à 

un attentat à la voiture piégée qui a fait au moins cinq morts, réponse sanglante des 

shebab au récent discours martial du président somalien. Un kamikaze au volant d'une 

voiture bourrée d'explosifs a foncé dimanche à.... 
rtl-BE 09 Apr 2017 
http://www.rtl.be/info/monde/france/somalie-au-moins-cinq-morts-dans-un-attentat-visant-le-chef-de-l-armee-

907687.aspx?utm_source=feedburner&utm_medium=feed&utm_campaign=Feed%3A+Rtlinfos-ALaUne+%28RTL.be+-

+La+une+de+l%27actualit%C3%A9%29 

Car blast kills government worker in Somali capital   
A government official was killed by a bomb planted in his car in Somalia's capital on 

Monday, officials said. No one immediately claimed responsibility for the blast, but 

Islamist militant group al Shabaab has stepped up bomb attacks in Mogadishu to 

challenge a new government. 
thepeninsulaqatar 9:01:00 AM CEST 
http://www.thepeninsulaqatar.com/article/10/04/2017/Car-blast-kills-government-worker-in-Somali-capital 

CENTRAL AFRICA 

Cameroon 

Deux morts dans une attaque terroriste   
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Deux personnes ont trouvé la mort dans la nuit de samedi à dimanche dans la localité 

camerounaise de Sandawadjiri (région de l’Extrême-Nord), à la suite d’une incursion 

d’éléments présumés de la secte islamiste Boko Haram, a appris APA de sources 

sécuritaires. 
cameroononline 12:35:00 AM CEST 
http://www.cameroononline.org/cameroun-deux-morts-dans-une-attaque-terroriste/ 

Boko Haram - 78,000 Displaced Nigerians to Be Evacuated From Cameroon   
The Borno Government said on Sunday that it plans to evacuate 78,000 Internally 

Displaced Persons (IDPs) back home from Cameroon. The News Agency of Nigeria 

reports that the affected IDPs fled to Cameroon at the peak of the Boko Haram 

insurgency in the state. 
allafrica 09 Apr 2017 
http://allafrica.com/stories/201704090251.html 

WEST AFRICA 

Burkina Faso 

Le Burkina Faso à l’épreuve du terrorisme   
Enquête Le Burkina Faso à l’épreuve du terrorisme. Depuis les attentats de 

Ouagadougou, début 2016, les Burkinabés ne reconnaissent plus leur pays. En six 

épisodes, Le Monde Afrique prend le pouls du Nord, soumis à la menace djihadiste. 
LeMonde 09 Apr 2017 
http://www.lemonde.fr/afrique/article/2017/04/09/le-burkina-faso-a-l-epreuve-du-terrorisme_5108561_3212.html 

Guinea 

La pauvreté et l’injustice sont ‘’la seule arme » contre le terrorisme (Alpha 

Condé)   
Le chef de l’Etat guinéen, Alpha Condé, en sa qualité de président en exercice de 

l’Union africaine, a lancé un appel à lutter contre la pauvreté et l’injustice, soulignant 

que ces deux fléaux sont ‘’la seule arme susceptible de combattre victorieusement le 

terrorisme. 
journalducameroun 09 Apr 2017 
http://journalducameroun.com/la-pauvrete-et-linjustice-sont-la-seule-arme-contre-le-terrorisme-alpha-conde/ 

Mali 

Reported Spate Of Killings By Armed Groups   

Armed groups have carried out a wave of killings in central Mali since January 2017. 

The killings, by Islamist armed groups, self-defense militias, and, to a lesser extent, 

government soldiers, have resulted in at least 52 deaths, led to the displacement of over 

10,000 people, and dramatically elevated ethnic tensions. 
eurasiareview 4:41:00 AM CEST 
http://www.eurasiareview.com/10042017-mali-reported-spate-of-killings-by-armed-groups/ 

Nigeria 

Again Boko Haram slaughters eight, abducts women in Maiduguri 

The man who managed to escape informed residents of nearby Molai village who later 

recovered the bodies of the slain men for burial, he added. Kolo’s account was backed 

up by Mohammed Abubakar, whose neighbour was among the victims. “We buried my 

neighbour late on Saturday. 
vanguardngr 9:13:00 AM CEST 
http://www.vanguardngr.com/2017/04/boko-haram-slaughters-eight-abducts-women-maiduguri-sources/ 
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Huit civils et cinq soldats tués lors de nouvelles attaques de Boko Haram 

Les islamistes de Boko Haram ont tué au cours du week-end huit civils et cinq soldats 

dans deux attaques distinctes dans le nord-est du Nigeria, a-t-on appris dimanche de 

sources concordantes. Samedi, neuf personnes parties de Maiduguri, capitale de l'Etat 

du Borno, pour ramasser du bois de chauffe.... 
lorientlejour 9:02:00 AM CEST 
https://www.lorientlejour.com/article/1045988/nigeria-huit-civils-et-cinq-soldats-tues-lors-de-nouvelles-attaques-de-boko-haram.html 

NORTH AFRICA 

Algeria 

L'ANP poursuit sa lutte contre les résidus du terrorisme et la lutte contre la 

contrebande   

Dans le cadre de la lutte antiterroriste, un détachement de l’Armée Nationale Populaire 

a arrêté, le 08 avril 2017, un élément de soutien aux groupes terroristes à Touggourt, 

indique ce dimanche un communiqué du ministère de la défense nationale (MDN) 
 09 Apr 2017 
https://www.algerie1.com/actualite/lanp-poursuit-sa-lutte-contre-les-residus-du-terrorisme-et-la-lutte-contre-la-contrebande 

Lutte antiterroriste: Bruxelles loue le modèle algérien   
Le modèle algérien dans la lutte antiterroriste est suivi «avec beaucoup d'attention» par 

Bruxelles à en croire la Haute représentante de l'Union européenne (UE) pour les 

Affaires étrangères et la Politique de sécurité, vice-présidente de la Commission 

européenne, Federica Mogherini. 
lequotidien-oran 7:31:00 AM CEST 
http://www.lequotidien-oran.com/index.php?news=5242798 

Egypt 

Egypt declares state of emergency after IS church bombings kill 44   

People gather outside the Mar Girgis Coptic Church in the Nile Delta City of Tanta, 

north of Cairo, after a bomb blast struck worshippers gathering to celebrate Palm 

Sunday on April 9, 2017. Egyptian President Abdel Fattah al-Sisi announced a three-

month state of emergency following twin.... 
standardmedia 9:34:00 AM CEST 
http://www.standardmedia.co.ke/article/2001235779/egypt-declares-state-of-emergency-after-is-church-bombings-kill-44 

L'Egypte en état d'urgence après les deux attentats   

A trois semaines d'accueillir le pape François, l'Egypte est entrée sous le régime d'état 

d'urgence après les deux attentats à la bombe revendiqués par le groupe Etat islamique 

(EI) qui ont visé des églises coptes et fait 44 morts dimanche. Annoncé pour trois mois 

par le chef de l'Etat Abdel Fattah.... 
WortLuxembourg-fr 9:35:00 AM CEST 
http://www.wort.lu/fr/international/44-morts-l-egypte-en-etat-d-urgence-apres-les-deux-attentats-58eb3061a5e74263e13ad47e 

Deadly blasts in Egypt rock two churches holding Palm Sunday services   

Two bombs rocked churches packed with worshipers in the Egyptian cities of Tanta 

and Alexandria on Sunday, killing at least 24 and injuring scores more. The assaults 

were the latest in a spate of attacks targeting Egypt’s Coptic Christian minority and 

come ahead of a scheduled visit by Pope Francis to Egypt. 
WashingtonPost 09 Apr 2017 
https://www.washingtonpost.com/world/blasts-rocks-egypt-church-killing-at-least-13-and-injuring-scores/2017/04/09/089122a2-1d00-11e7-
be2a-3a1fb24d4671_story.html 
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Deux églises visées par des explosions meurtrières en Egypte   

Deux attentats à la bombe ont frappé deux églises égyptiennes ce dimanche. Une 

première explosion à Tanta. L’un s’est déroulé dans une église de la ville de Tanta à 

120 km au nord du Caire, trois semaines avant la visite du pape en Egypte, selon l’Eglise 

copte d’Egypte. 
sudouest 09 Apr 2017 
http://www.sudouest.fr/2017/04/09/l-explosion-d-une-bombe-pres-d-une-eglise-en-egypte-fait-13-morts-3350752-4803.php#xtor=RSS-10521769 

Attentats en Egypte contre deux églises : au moins 44 morts, Daech revendique   

La bombe aurait été placée à l'intérieur de l'église, où se déroulait une messe. Parlant 

au téléphone à la télévision «Nile News», le gouverneur de Gharbiya, le général Ahmad 

Deif, a affirmée qu'il n'y avait pas encore d'informations sur la nature de l'attentat. 
leparisien 09 Apr 2017 
http://www.leparisien.fr/faits-divers/egypte-explosion-pres-d-une-eglise-au-moins-13-morts-09-04-2017-6838713.php#xtor=RSS-1481423633 

Daech veut susciter la «discorde» entre coptes et musulmans  
Wassim Nasr, journaliste à France 24 et spécialiste des réseaux jihadistes, a expliqué, 

dimanche sur franceinfo, que l'État islamique "cherche à étendre son rayon d'action" et 

à semer la division entre coptes et musulmans. 
msn-fr 09 Apr 2017 
http://www.msn.com/fr-fr/actualite/monde/attentats-en-egypte-l%c3%a9tat-islamique-souhaite-susciter-la-discorde-entre-coptes-et-
musulmans/ar-BBzBAaK 

A timeline of recent attacks on Egypt's Christians   

This frame grab from video shows an ambulance outside Saint Mark's Cathedral 

following a suicide bombing that killed several people, just after Coptic Pope Tawadros 

II finished services, in the coastal city of Alexandria, Egypt, Sunday, April 9, 2017. 

Bombs tore through two Egyptian churches in.... 
omaha 09 Apr 2017 
http://www.omaha.com/news/world/a-timeline-of-recent-attacks-on-egypt-s-christians/article_f457a1b9-c9c3-5579-b318-aa44b3478fef.html 

Mauritania 

Ibn Bayyah, le cheikh qui défie Daesh   
Pédagogue, ce religieux conservateur s’emploie depuis plusieurs années, sources 

orthodoxes à l’appui, à déconstruire la rhétorique des jihadistes pour en démontrer 

l’inanité. Et l’invalider. Portrait. Quand Barack Obama a cité son nom devant le Conseil 

de sécurité de l’ONU, en 2014, une rapide.... 
jeuneafrique 8:32:00 AM CEST 
http://www.jeuneafrique.com/mag/423922/societe/mauritanie-ibn-bayyah-cheikh-defie-daesh/ 

INTERNATIONAL 

America 

US 

Trump to sell attack planes to Nigeria for Boko Haram fight   
The Trump administration will move forward with the sale of high-tech aircraft to 

Nigeria for its campaign against Boko Haram Islamic extremists despite concerns over 

abuses committed by the African nation’s security forces, according to U.S. officials. 
seattletimes 9:31:00 AM CEST 
http://www.seattletimes.com/nation-world/nation-politics/us-to-sell-attack-planes-to-nigeria-for-boko-haram-

fight/?utm_source=RSS&utm_medium=Referral&utm_campaign=RSS_all 
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Asia 

Syria 

Army destroys Jabhat al-Nusra fortifications, kills a number of terrorists in 

Daraa   
Army units carried out bombardments against gatherings and fortifications of Jabhat al-

Nusra terrorist organization and the groups affiliated to it in the neighborhoods of al-

Manshiyeh and al-Karak, inflicting heavy losses upon them in the arms and personnel. 
Sana-en 9:36:00 AM CEST 
http://sana.sy/en/?p=103963 

Europe 

France 

Ce médecin raconte la terrible nuit de l'attentat du 14-Juillet aux urgences de 

Lenval   
Le début de la soirée. "Ce soir-là, les urgences ont une activité classique. C’est même 

relativement calme. On a une dizaine d’enfants. Et, ce qui n’est pas anodin, au bloc, on 

intervient sur une péritonite. On a l’équipe type: deux pédiatres jusqu’à minuit, un 

réanimateur, un anesthésiste, cinq internes. 
nicematin 09 Apr 2017 
http://www.nicematin.com/faits-divers/ce-medecin-raconte-la-terrible-nuit-de-lattentat-du-14-juillet-aux-urgences-de-lenval-128723 

Italy 

Pope decries war, terrorism and weapons as condemns Egypt blast   

Pope Francis leads the Palm Sunday mass, on April 9, at St Peter's square in Vatican. 

Palm Sunday is the final Sunday of Lent, the beginning of the Holy Week, and 

commemorates the triumphant arrival of Jesus Christ in Jerusalem, days before he was 

crucified. 
kyivpost 09 Apr 2017 
https://www.kyivpost.com/world/reuters-pope-decries-war-terrorism-weapons-condemns-egypt-blast.html 

Norway 

Teenager 'linked to extreme Islamism' arrested in Norway after device found   
A 17-year-old asylum seeker from Russia was arrested on Sunday in connection with 

an explosive device found near a busy underground station in Norway's capital that 

police defused before it detonated, authorities said. The youth was detained on 

suspicion of handling explosives, but investigators do.... 
independent-ie 09 Apr 2017 
http://www.independent.ie/world-news/teenager-linked-to-extreme-islamism-arrested-in-norway-after-device-found-35607394.html 

Un jeune Russe arrêté après la découverte d'un engin explosif à Oslo   
L'homme soupçonné d'avoir déposé un engin explosif artisanal samedi soir dans un 

quartier central d'Oslo est un Russe de 17 ans. Le niveau de menaces dans le pays a été 

relevé dimanche. A près l'attentat au camion-bélier vendredi à Stockholm, la police de 

la capitale norvégienne a fait exploser un.... 
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leparisien 09 Apr 2017 
http://www.leparisien.fr/faits-divers/norvege-un-jeune-russe-arrete-apres-la-decouverte-d-un-engin-explosif-a-oslo-09-04-2017-

6839826.php#xtor=RSS-1481423633 

Sweden 

Attentat à Stockholm: Le suspect est passé aux aveux   
L'auteur présumé de l'attentat meurtrier au camion bélier perpétré vendredi à 

Stockholm, un Ouzbek soupçonné de sympathies jihadistes, est passé aux aveux et s'est 

dit «satisfait de ce qu'il a fait», a rapporté le quotidien Expressen dimanche. Lors de sa 

garde à vue, l'homme, identifié par Expressen.... 
WortLuxembourg-fr 9:35:00 AM CEST 
http://www.wort.lu/fr/international/attentat-a-stockholm-le-suspect-est-passe-aux-aveux-58eb3124a5e74263e13ad47f 

Defiant Swedes unite, reject violence after truck attack   

A carpet of flowers, candles and stuffed toys on Sunday covered the steps of the 

Swedish shopping plaza where a stolen truck mowed down shoppers earlier this week 

killing four people and injuring 15 others. "We talk, we don't fight," Marianne said just 

a.... 
digitaljournal 09 Apr 2017 
http://www.digitaljournal.com/news/world/defiant-swedes-unite-reject-violence-after-truck-attack/article/489943 

Stockholm manifeste contre le terrorisme   

"Nous vaincrons": des dizaines de milliers de personnes ont manifesté leur rejet du 

terrorisme dimanche à Stockholm, deux jours après un attentat meurtrier au camion 

bélier perpétré, selon la police, par un Ouzbek montrant des "sympathies" pour les 

groupes jihadistes. Entre 20.000 et 50. 
lexpress 09 Apr 2017 
http://www.lexpress.fr/actualites/1/monde/attentat-a-stockholm-un-deuxieme-suspect-en-garde-a-vue_1897203.html 

La Suède face aux défaillances de ses lois antiterroristes 

Des médias et spécialistes du pays pointent du doigt l'insuffisance de prévention et de 

législation pour lutter contre le terrorisme. Quelques heures après l’attaque au camion-

bélier à.... 
msn-fr 09 Apr 2017 
http://www.msn.com/fr-fr/actualite/monde/la-su%c3%a8de-face-aux-d%c3%a9faillances-de-ses-lois-antiterroristes/ar-BBzByFz 

What’s Behind the Terrorist Attack in Sweden?   

The newspaper “Izvestia” contacted me for a comment on the terrorist attack 

perpetrated in Stockholm April 7, 2017. This is my opinion, which I addressed to 

journalist Anna Khalitova of the newspaper “Izvestia”: Donald Trump has proven being 

mistaken about some important issues. The last missile attack he ordered against Syria 

in retaliation of 
 09 Apr 2017 
http://www.globalresearch.ca/whats-behind-the-terrorist-attack-in-sweden/5584035 
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